

Web Shield & iSignthis to deliver unified legal entity & UBO KYC

Highlights:

- **Web Shield's Know Your Customer Corporate/Business (KYCB) InvestiGate Platform to feature Know Your Customer (KYC) for individual UBO's, PSC's and Directors**
- **iSignthis Service to be enabled for all Web Shield customers globally from Nov 2017**
- **Web shield will actively promote iSignthis Paydentity through the InvestiGate platform to existing and new customers.**

Melbourne, 18th October 2017: Australian Securities and Frankfurt Stock Exchange cross listed iSignthis Ltd (ASX : ISX / FRA :TA8), the global leader in RegTech for identity verification, is pleased to announce that it has executed an agreement to integrate its Paydentity™ UBO Service with Web Shield Ltd's InvestiGate platform.

Web Shield is a world leader in Know Your Customer Corporate/Business (KYCB) Customer due diligence services, which focusses verifying legally incorporated entities, corporations, clubs, trusts and associations. Each of these entities will ultimately have one or more natural person behind them, who also needs to be *identified and verified*. The InvestiGate platform currently *identifies* the natural person, but does not incorporate KYC services that can *verify the individual natural persons* who comprise the Ultimate Beneficial Owners (UBO), Persons of Significant Control (PSC) or directors of the entities being subjected to due diligence by its customers.

iSignthis integration to Web Shield's platform will allow InvestiGate customers to also benefit from the unique Paydentity™ KYC Solution, whereby the unification of KYCB and KYC individual will be a world's first to offer complete end to end customer due diligence services automatically. Verification of natural persons has until now been a largely manual process, that requires extensive time and persistence to complete.

Web Shield is an official MasterCard Merchant Monitoring Service Provider (MMSP), and serves the global market of acquiring banks and payment service providers. Web Shield currently serves over 140 clients all around the globe, with their current customer base mainly in the US, UK, Europe and the CIS countries.

"We saw the exceptional work done by iSignthis on Paydentity™ and instantly knew that we had to integrate it into our InvestiGate underwriting platform," said Web Shield CEO and Founder Christian Chmiel. "This partnership provides our customers with another valuable tool to mitigate risk in their merchant portfolio. Whilst Web Shield has been a global company from the beginning, the ideas behind its solutions were first developed in the Compliance departments of Germany's expanding merchant acquirers of the late 2000's. Today, Web Shield counts the majority of Germany's international acquiring business and globally-minded payment service providers among their customers – which was one of the deciding factors for moving its headquarters to Leipzig in 2015."

iSignthis CEO John Karantzis said, "We are delighted to be delivering wholesale identity services to Web Shield. Paydentity™ solves the verification problem of UBO/PSC's globally, and together with InvestiGate, forms the worlds most advanced customer due diligence platform, targeting natural and legal entities. The partnership with Webshield is strategic, allowing iSignthis to deliver core product into an adjacent market sector, as well as establishing a means to penetrate the German market."

John Karantzis further said "The 4th Anti-Money Laundering Directive (4AMLD) now includes a requirement to verify UBO's and PSC's typically after they have been identified as being associated with an entity by Webshield or other means. This is a new requirement that incorporates AML regulated sector businesses including marketplaces, trading sites, payment service providers, acquiring banks, and law and audit firms. Verifying the UBO/PSC, which is a new requirement under the 4AMLD, would take several days effort, and it can now be done in less than five minutes. This revolution in cost reduction and time saving is made possible by the Paydentity™ solution."

Since the 2011 Financial Crises US banks alone have incurred compliance fines of approximately US\$119 Bn whereas the total global market for KYC for business compliance is thought to be US\$70Bn (Source ASX : KYK)

About Web Shield (www.webshield.com)

Web Shield's mission is to identify criminal or non-compliant traders in your portfolio and protect them from problematic new customers.

Our high-precision digital investigation tools InvestiGate and PULSE enable financial institutions, acquiring banks and payment service providers to make sound onboarding decisions and alert you if existing customers are questionable.

Our software-as-a-service solutions show where risky situations arise and your best options when it comes to effective risk reduction - to save you time and money.

Web Shield is an official Mastercard Merchant Monitoring Service Provider.

About iSignthis Ltd (ASX : ISX / FRA : TA8)

Australian Securities and Frankfurt Stock Exchange listed iSignthis Ltd (ASX : ISX) is the global RegTech leader in remote identity verification, payment authentication and payment processing. iSignthis provides an end-to-end on-boarding service for merchants, with a unified payment and identity service via our Paydentity™ and ISXPay® solutions.

By converging payments and identity, iSignthis delivers regulatory compliance to an enhanced customer due diligence standard, offering global reach to any of the world's 3.5Bn 'bank verified' card or account holders, that can be remotely on-boarded to regulated merchants in as little as 3 to 5 minutes.

iSignthis Paydentity service is the trusted back office solution for regulated entities, allowing merchants to stay ahead of the regulatory curve, and focus on growing their core business.

iSignthis and its subsidiary, iSignthis eMoney Ltd, trade as ISXPay®, and are an EEA authorised eMoney Monetary Financial Institution, offering card acquiring in the EEA, Australia and New Zealand. ISXPay is a principal member of Mastercard Worldwide and JCB International.



Read more about the company at our website www.isignthis.com.

For more information, please contact:

iSignthis Ltd (ASX : ISX) Media: contact@isignthis.com

Investor Relations,

Chris Northwood, Activ8Capital, +61458 809 177, cnorthwood@activ8capital.com.au

Web Shield & iSignthis launchen gemeinsam eine KYC-Lösung um juristische Personen und wirtschaftliche Eigentümer zu verifizieren

Highlights:

- **Web Shield's InvestiGate Plattform verfügt nun über einen Know-Your-Customer (KYC) Prozess für individuelle UBOs, PSCs und Direktoren**
- **Der Service von iSignthis wird ab November 2017 global allen Kunden von Web Shield zur Verfügung stehen**
- **Web Shield wird über die InvestiGate Plattform iSignthis Paydentity aktiv bewerben und sowohl bereits bestehende als auch neue Kunden akquirieren.**

Frankfurt, 18. Oktober 2017: Die an der Australischen und Frankfurter Wertpapierbörse gelistete iSignthis Ltd (ASX : ISX / FRA :TA8), ein weltweit führendes RegTech im Bereich der Identitätsverifizierung, freut sich bekannt zu geben, dass eine Vereinbarung getroffen wurde, ihren Paydentity™ Service in Web Shield's InvestiGate Plattform zu integrieren.

Web Shield ist ein weltweit führender Anbieter von Know Your Corporate Customer/Business (KYCB) Due Dilligence Dienstleistungen, der sich auf die Überprüfung und das Monitoring von juristischen Personen, Unternehmen, Vereinen, Stiftungen und Verbänden fokussiert. Jedes dieser Unternehmen hat in der Regel eine oder mehrere natürliche Personen die im Rahmen des Onboardings ebenfalls *identifiziert und verifiziert* werden müssen. Die InvestiGate-Plattform *identifiziert* gegenwärtig die natürlichen Personen, *verifiziert* jedoch nicht die *einzelnen natürlichen Personen*, zu denen die Ultimate Beneficial Owners (UBO), Persons of Significant Control (PSC) oder Direktoren der Unternehmen zählen, die einem Due Dilligence Prozess unterzogen werden müssen.

Die Überprüfung natürlicher Personen war bis dato ein weitgehend manueller Prozess, der sehr viel Zeit und Ausdauer in Anspruch nahm. Durch die Integration von iSignthis in die Plattform von Web Shield können nun InvestiGate-Nutzer auch von der einzigartigen Paydentity™ KYC-Lösung profitieren, und erstmals eine KYCB und KYC Lösung für das vollständige, automatische End-to-End Onboarding und die Identifikation von natürlichen Personen nutzen.

Web Shield ist ein offizieller MasterCard Merchant Monitoring Service Provider (MMSP) und zählt globale Acquiring Banken und PSPs zu seinen Kunden. Web Shield hat weltweit derzeit mehr als 140 Kunden, mit einem Schwerpunkt in den USA, Großbritannien, Europa und den GUS-Ländern .

“Wir haben die bemerkenswerte Paydentity™ KYC Plattform von iSignthis gesehen und wussten sofort, dass wir es in unserer Underwriting-Plattform InvestiGate integrieren müssen“, sagte Christian Chmiel, CEO und Gründer von Web Shield. “Diese Partnerschaft bietet unseren Kunden ein weiteres wertvolles Instrument zur Risikominderung für ihr Händlerportfolio. Während Web Shield von Anfang an ein globales Unternehmen war, wurden die Ideen, die hinter unseren Lösungen steckten, zuerst in den Compliance-Abteilungen der expandierenden Merchant Acquirer Deutschlands Ende der 2000er Jahre entwickelt. Heute gehören ein Großteil der international agierenden deutschen Acquirer und Payment Service Provider zu Web Shields Kunden.“

Der Executive General Manager von iSignthis, Peiam Arad sagte: “Wir freuen uns sehr unsere KYC-Plattform gemeinsam mit Web Shield anbieten zu können. Paydentity™ löst weltweit das UBO/PSC Verifikationsproblem und bildet zusammen mit InvestiGate die weltweit fortschrittlichste Plattform an, um natürliche und juristische Personen zu identifizieren und verifizieren. Die strategische Partnerschaft mit Webshield ermöglicht es nicht nur unser Kernprodukt in einem benachbarten Marktsektor zu lancieren, es wird uns auch ermöglichen unsere Präsenz im deutschen Markt zu verstärken.“

Peiam Arad sagte weiter: “Die 4. Geldwäscherichtlinie (4th Anti-Money Laundering Directive “4AML”) beinhaltet nun die Anforderung, die Identität von Key Controllern, Direktoren und wirtschaftlich Berechtigten zu verifizieren, nachdem sie von Web Shield oder anderen im Rahmen des Merchant Onboarding identifiziert wurden. Diese neue Anforderung umfasst AML-regulierte Unternehmen, einschließlich Marktplätze, Trading-Webseiten, Payment Service Provider, Acquirer sowie Rechtsanwälte und Wirtschaftsprüfungsgesellschaften. Die Überprüfung der UBOs und PSCs, die auf traditionellem Weg mehrere Tage in Anspruch nimmt, kann jetzt in weniger als fünf Minuten erfolgen. Diese Revolution hinsichtlich der Kostenreduzierung und Zeitersparnis wird durch die Paydentity™ Lösung ermöglicht.“

Seit der Finanzkrise im Jahr 2011 sind allein den Banken in den USA Bußgelder aufgrund mangelhafter Compliance in Höhe von ca 119 Mrd. US-Dollar verhängt worden, während der gesamte Weltmarkt für Business Compliance KYC Lösungen auf rund 70 Mrd. US-Dollar geschätzt wird (Quelle ASX : KYK)

Über Web Shield (www.webshield.com)

Web Shield's Mission ist es, kriminelle oder nicht konforme Händler in Ihrem Portfolio zu identifizieren und sie vor problematischen Neukunden zu schützen.

Unsere hochpräzisen digitalen Ermittlungswerkzeuge InvestiGate und PULSE ermöglichen es Finanzinstitutionen, Acquiring-Banken und Payment Service Providern, fundierte Onboarding-Entscheidungen zu fällen und alarmieren Sie, falls bestehende Kunden fragwürdig agieren.

Unsere Software-as-a-Service-Lösungen zeigen auf, wo risikoreiche Situationen entstehen und was Ihre besten Optionen sind, wenn es um effektive Risikominderung geht – damit Sie Zeit, Neven und Geld sparen.

Web Shield ist ein offizieller Mastercard Merchant Monitoring Service Provider.

Über iSignthis Ltd (ASX : ISX / FRA : TA8)

Die an der Australischen sowie an der Frankfurter Wertpapierbörse gelistete Firma iSignthis Ltd (ASX : ISX / FRA : TA8) ist der globale RegTech-Marktführer bei der Identitätsverifizierung, Zahlungsauthentifizierung und Zahlungsverarbeitung. iSignthis bietet Händlern einen End-to-End Onboarding-Service mit einem integrierten Zahlungs- und Identitätsservice über unsere Paydentity™ und ISXPay® Lösungen an.

Durch die Konvergenz von Zahlungen und Identitäten hält iSignthis die die gesetzlichen Vorschriften hinsichtlich eines modernen Kunden-Due-Diligence Standards ein und bietet den weltweiten Zugang zu allen 3,5 Mrd. 'Bank-verifizierten' Karten- oder Kontoinhabern, die in weniger als 3 bis 5 Minuten von regulierten Händlern verifiziert werden können.

iSignthis Paydentity ist die Back-Office-Lösung des Vertrauens für regulierte Unternehmen, und ermöglicht es Händlern, dem Regulator immer einen Schritt voraus zu bleiben und sich auf das Wachstum ihres Kerngeschäfts zu konzentrieren.

iSignthis und dessen Tochtergesellschaft, iSignthis eMoney Ltd, handeln als ISXPay® und sind eine in Europa zugelassenes E-Geld Institut, das Karten Processing und Acquiring in Europa, Australien und Neuseeland anbietet. ISXPay ist ein Principal Member von VISA, Mastercard Worldwide und JCB International.



Erfahren Sie mehr über das Unternehmen auf unserer Webseite www.isignthis.com.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

iSignthis Ltd (ASX : ISX / FRA : TA8) Media: contact@isignthis.com

Investor Relations, Chris Northwood, Activ8Capital,
+61458 809 177, cnorthwood@activ8capital.com.au